

ABSTRAKSI

Vika Dyah Puspita, Nomor Mahasiswa 152200111, Jurusan Ilmu Administrasi Bisnis Fakultas Ilmi Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pembangunan Nasional “Veteran” Yogyakarta, Judul Penelitian “Pengaruh Profitabilitas Dan Struktur Modal Terhadap Nilai Perusahaan Dengan Pengungkapan *Corporate Social Responsibility* Sebagai Variabel Moderating (Studi Kasus pada Perusahaan Sub Sektor Batu Bara yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2018-2022)”. Pembimbing Sadeli.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Pengaruh Profitabilitas Dan Struktur Modal Terhadap Nilai Perusahaan Dengan Pengungkapan *Corporate Social Responsibility* (CSR) Sebagai Variabel Moderating (Studi Kasus pada Perusahaan Sub Sektor Batu Bara yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2018-2022). Jenis penelitian ini adalah *explanatory research*. Teknik penentuan sampel menggunakan *purposive sampling*. Jumlah populasi dalam penelitian ini sebanyak 31 perusahaan. Jumlah sampel sebanyak 11 perusahaan yang telah memenuhi kriteria penelitian. Teknik analisis yang digunakan pada penelitian ini adalah *Moderated Regression Analysis* (MRA).

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Profitabilitas berpengaruh signifikan terhadap Nilai Perusahaan, Struktur Modal tidak berpengaruh signifikan terhadap Nilai Perusahaan, CSR memoderasi signifikan pengaruh Profitabilitas terhadap Nilai Perusahaan, CSR memoderasi signifikan pengaruh Struktur Modal terhadap Nilai Perusahaan ketika menggunakan indikator *Debt to Assets Ratio* (DAR), Profitabilitas dan Struktur Modal secara simultan berpengaruh signifikan terhadap Nilai Perusahaan, serta Profitabilitas dan Struktur Modal yang dimoderasi dengan CSR secara simultan berpengaruh signifikan terhadap Nilai Perusahaan.

Saran yang diberikan peneliti ini ditujukan bagi perusahaan untuk mengoptimalkan profitabilitas, terutama *Return on Equity* (ROE) dan memaksimalkan pengungkapan CSR sehingga dapat berdampak pada peningkatan nilai perusahaan. Bagi investor dalam pengambilan keputusan investasi dapat lebih mempertimbangkan dari segi profitabilitas yaitu ROE dan dari segi struktur modal yaitu DAR. Bagi peneliti selanjutnya dapat mengembangkan jenis sampel secara lebih luas, tidak hanya batu bara tetapi sektor minyak dan gas bumi serta logam dan mineral untuk objek penelitian serta menambahkan variabel lain yang tidak digunakan pada penelitian ini, seperti likuiditas, ukuran perusahaan, dan *good corporate governance* (GCG).

Kata kunci : Profitabilitas, Struktur Modal, Nilai Perusahaan, Pengungkapan *Corporate Social Responsibility*